

社団法人



長崎青年協会

NAGASAKI YOUNG GENERATION ASSOCIATION



今月の行事

- 我々は、会員の団結と相互扶助の精神の基に、自己の建設と会員の親睦を図り、もって地域社会の発展に寄与することを目的とする。

長崎青年協会憲章

ホテル二エー
長崎

NAGASAKI
YOUNG GENERATION
ASSOCIATION

**MONTHLY
S T Y L E** **6** 1988 JUNE
NO.108

五月例会

江村会長挨拶



日時 昭和63年5月23日
場所 ホテルニューザン

お手伝いをして戴いた菅原日嘉里さんが病氣の為、誠に残念ですが5月2日付けをもって退職されました。

後任を、金城千鶴さんにお願いして5月18日より事務局に出て戴いていますので

宜しくお願ひします。又、5月16日にソフトボーラー同好会のナイターソフトの試合が行なわれましたが、惜しくも8対4、時間切れで

敗れてしまいました。金子監督はじめ選手の皆様お疲れ様でした。来年の活躍を

大大いに期待したいと思いま

す。さて本月は昭和65年8月3日から11月4日まで開催されます。さて本

月は昭和65年8月3日から11月4日まで開

ります。各委員会は委員長

を中心とし、各事業が順調に進んでおります。6月からは協会

事業が日白おしとなつてお

ります。各委員会は委員長

【新事務局員紹介】

理 事 会 報 告

金城千鶴さん
S 32年4月21日生
現住所 竹ノ久保町19-17
よろしくお願ひします。

【事業委員会】

来る8月12、13日、長崎市松山町の長崎市総合運動広場において、KTNの開局20周年記念行事の目玉として、サマーフェスティバルがサキが催されます。当日の会場には、ファミリープレイ、フエスティバルショップ、パレード、カーニバル、フ良博様をお招きして、色々とお話を伺う事になつております。どうか最後までご清聴のほど宜しくお願い申しあげまして挨拶と致します。ありがとうございます。

【企画委員会】

現在、企画委員会では、7月29日から3日間行なわれる海のフェスティバルの準備を進めています。当日はブレイコーンナーとして、ボール投げ、水鉄砲、スイカの種とばしを、又、食物コーナーには、かき氷、ラムネ、ビール、綿がし、やき鳥店等を出す予定です。そして恒例のペーロン競争では浜本勝馬監督以下全員一丸となり、打倒JC、三位入賞を果したいたと思いま

す。そうして、合言葉B.S

出店等が立ち並び、人と人とのコミュニケーションの場として大人から子供までが楽しめる回遊性のあるフェスティバルとなるでしょう。このフェスティバルに参加する事になりました。よつて、会員もしくは会員の知人の方で出店して頂ける方を募集しております。一店舗当たりの費用は約3万円です。何卒、会員の御協力ををお願い致します。

【国際交流委員会】

7月16日から1泊2日の予定で、長崎市主催による留学生の集いが式見ハイツにて行なわれます。当日は、長崎の留学生と社会人の交流を深める目的でお互いの文化や考え方についての討論や分科会等が行なわれる予定です。現在、長崎市国際課、留学生、青年協議会によって具体的な企画が練られています。今後会員には、資金の協力、行事への参加等宜しくお願ひ致します。



講師講演(要旨)

長崎「旅」博覧会協会

専務理事 高比良 博氏



みんなで成功させよう!

長崎「旅」博覧会

長崎「旅」博覧会も、昭和六十一年六月に、協会が発足し、二年ばかりになります。初めは、「長崎国際博覧会協会」という名称で始まりました。その時に、長崎県、長崎市、長崎商工会議所の三者の共催で行い、六十三年に開催しようと話し合いました。

出資金の分配は、県が、一億五千万円、市が一億五千万円、商工会議所が一億円の計四億円で動き出そうと計画しました。ところが、六月議会で、五千万円の予算を計上して、県議会、市議会が開かれました。しかし、まだ予算が

決定する前に旅博覧会がありました。その時の基本計画では、現在の長崎駅裏のJRの土地、魚市、松ヶ枝の観光埠頭のこの三ヶ所を利用し、約七万七千平米の面積で、分散会場とはなるが、長崎の中心部で開く予定でした。しかし台風十二号の影響で三重新漁港の防波堤撤回で、魚市の使用は難しくなりました。

そして、九月の理事会において、松ヶ枝の觀光埠頭二万二千平米を利用、埠頭前の海の上にバージ船を浮かべる、グラバー園を利用してはいけない。俗に言う「万博」と言うものが、国際博覧会である。長崎の旅博では「国際」の名称を使用してはいけない。という事になりました。その結論としてあまり例がないことですが、予算の執行を保留して六十五年開催、名称も国際博覧会から長崎「旅」博覧会に変更しました。

あの台風十二号がやつきました。その後の基本計画では、JRの土地、魚市、松ヶ枝の観光埠頭のこの三ヶ所を利用し、約七万七千平米の面積で、分散会場とはなるが、長崎の中心部で開く予定でした。しかし台風十二号の影響で三重新漁港の防波堤撤回で、魚市の使用は難しくなりました。

さて、この旅博では、五十万人の入場者を目指としております。では、どうして博覧会なのかと言われば、地域の活性化、つまり造船不況、漁業不振、炭坑閉山など、今後の長崎は、十六世紀～十七世紀の特色ある觀光を多いに利用すべきです。特にこの旅博を中心として、アーバンルネッサンスの前例としても長崎の文化を作り、歴史を刻んでいきたいと思います。

今年、来年と全国的に博覧会がブームとなつております。どの博覧会をとつて内容的には、同じような物があるでしょう。

それで、私たちは、他にまねのできない長崎らしい物、長崎の特色ある歴史的なもの、文化的なもの、などを、この長崎「旅」博覧会で特色づけて進んで行くべきだと思います。

今後も多いに、長崎青年協会のみなさまに御意見を聞かせていただきたいと思います。

しかも、この旅博による所の社会基盤整備、道路問題、その問題の整備、それが県長の生活向上につながると思います。

は長崎に宿泊して翌朝觀光して回るのは、朝九時三十分からです。当然、旅博も見学される事でしょう。そ

うなると午前十一時開場では遅すぎるわけです。

さて、この旅博では、百五十万人の入場者を目指としております。では、どうして博覧会なのかと言われば、地域の活性化、つまり造船不況、漁業不振、炭坑閉山など、今後の長崎は、十六世紀～十七世紀の特色ある觀光を多いに利

用すべきです。特にこの旅博を中心として、アーバンルネッサンスの前例としても長崎の文化を作り、歴史を刻んでいきたいと思いま

す。

今後も多いに、長崎青年協会のみなさまに御意見を聞かせていただきたいと思

います。

まねのできない長崎らしい物、長崎の特色ある歴史的なもの、文化的なもの、などを、この長崎「旅」博覧会で特色づけて進んで行くべきだと思います。

今後も多いに、長崎青年協会のみなさまに御意見を聞かせていただきたいと思

います。

今後も多いに、長崎青年協会のみなさまに御意見を

聞かせていただきたいと思

います。

今後も多いに、長崎青年協会のみなさまに御意見を

いよいよ、当協会の持ち味がいかんなく發揮されるイベントの季節へと近づいて参りました。夏以降、本年は多くの事業に取り組むにあたり、今回の特別インタビューとして、KTNテレビで事業部の責任者として活躍なさっている栗原康彦氏に、イベント関係についてお話を伺いました。

●栗原さんは佐世保におられたとのことで、アメリカンフェスティバルにたずさわられてのお話をお聞かせ下さい。

— そうですね、まず一番苦労したことは、佐世保ではアメリカという言葉を使ふと嫌われるんですね、ですから当初は佐世保夏祭りということで行こうということになつた訳ですが、しかし、私など他地域の人から見れば佐世保の特徴といふのはアメリカなんですね。

佐世保で観光客を呼ぶにはこのアメリカという言葉が不可欠だと思つた訳です。



S 44年、KTNテレビ入社。経理部を経て営業に廻る。後佐世保に転勤。佐世保ではアメリカンフェスティバルにかわる。現在、本社で事業部長として活躍。

そこで苦労したのが反対者の説得ですね。まずイベントの企画の前に、イベントのネーミングで苦労した訳です。

●イベントを成功させる秘訣などありましたら……

— 私が最も思つていることは、自らを燃やすということですね。それから他の人を燃やす。それも五人位をです。この燃えぐあいでだいたいイベントの成功は決まるようです。

で、その五人を起点として放射状に燃える人を集めていく訳です。ですから、最初に燃える人がスタッフでなければならぬ訳です。

●当然、長崎青年協会さんへもご協力を願ひしてます。長い訳ですが、今回で11回目になるんですよ。今回より、名称を長崎夏祭りというのをサマーフェスタと呼ぶことにしました。

そこのところがうまく行くと成功する訳ですけれど。エスタについてお聞かせ下さい。

— それでは今夏のサマーフ

20周年特別企画インタビュー イベント成功の秘訣 それは燃えること

KTN 事業部長 栗原康彦氏に聞く

それから、イベントを考える時には、まず子供を中心になりますね。はたして題なんですね。だいたい

— そうですね。まず会社が開局20周年であることを記念して、そして何よりも思ふことは、10年間も同じことをやつているとどうしても飽きがくる訳ですよね。これはやる方にも見に来られる方にもですが。それから社内的に拡げて行こうといふことにもなりまして。

●前年度よりも更に大きなイベントとして発展する

— 当然、いろいろな面で大きなことはわかつていま

すから、今まででは社員だけやつていたものを外部からの支援を得て一つ一つ解決していく、こうと思っていま

す。当然、今までのイベントから観点を変えて行かなればならなくなつてきましたね。結局、まんねりから打破、それと今、流行の回遊性のものを要求されますし、そのためのものもあります。それから内容的には、ターゲットを細かく分けようと思つています。子供・ヤング・アダルトといふようにです。ですから、すべての層の方に楽しんでいただける様にと心がけている訳です。

●サマーフェスタには青年協会も参加する訳ですが、互いに力を合わせて、成功する様よろしくお願ひします。

●サマーフェスタの成功を

ソフトボール同好会 善戦す!!

5月16日に長商グランドにて、市民ナイターソフトの公式戦が行われました。

5月3日の予定が雨で流れての試合でした。試合結果は8対4で惜しくも破れてしましましたが、内容的にはかなりの善戦でした。相手チームは「ガツツ」20代が大半のメンバーで、若さにしてやられたという感もありますが、初回いきなり4点を取られたものの中盤

以降は、我がチームが押し

てきました。

相手チームは「ガツツ」20代

が大半のメンバーで、若さにしてやられたという感も

あります。相手チームは「ガツツ」20代

ゴルフ同好会

5月8日大村湾カントリーランドにて江村会長杯ゴルフコンペを開催しました。

好天の中、18名の参加をいたしました。優勝者は馬場正勝君。二位に石長先輩でした。三位に太田先輩でした。

4月21日籠町「プラックジャック」にて行なわれま

理事、会員の皆様、盛大な応援ありがとうございました。

金子監督の悲願の一勝は成りませんでしたが、その気合いは必ずや永久に受け継がれて行く事でしょ

う。皆様、本当にありがとうございました。

桑田君：来年はキャプテンです。

岩満君：今年はキャプテンです。

城谷君：こいで電話せんち

やよか!!

キヤブテン 栗原 耕一

「出らんでも良かつたネ。」

池田君：来年はヤルゾー。

渡辺君：ピッチャードは荒れ

ましたが顔で止めたよ。

林田君：2墨打は新聞掲載。

ソフトボールはまかせなさい。

船越君：あいが悪かとぞ!!

北川君：少し疲れたばい。

井原君：ナイターは慣れたらんと。

好天の中、18名の参加をいたしました。

4月21日籠町「プラック

ジャック」にて行なわれま

ルフ同好会では、新しい感動を求めてコンペに参加される方を募集しています。

お気軽におこし下さい。サ

ービス満点」

プラックジャック

住所 篠町2-24

電話 25-19013

喜々津カントリークラブにて厄入コンペを企画しています。皆様の参加を心よりお待ちしております。

(優勝者馬場正勝君のコメント)

風のおかげで優勝することができました。

幹事 池田 郁志

（優勝者馬場正勝君のコメント）

お待ちしております。

お天気で優勝することができました。

幹事 池田 郁志

（優勝者馬場正勝君のコメント）

